

Jugendchor begeistert Zuhörer

KONZERT Paintner Kalkspatzen haben einen stimmge-
waltigen Nachwuchs.

PAINTNER. Zum ersten Mal hat der Jugendchor der Paintner Kalkspatzen ein eigenes Konzert organisiert und am vergangenen Sonntagabend in die Paintner Pfarrkirche eingeladen. Dass sich dazu das Paintner Gotteshaus so zahlreich füllen wird, hat sich Chorleiterin Raphaela Geß mit ihren 14 jungen Burschen und Mädchen wohl in ihren kühnsten Träumen nicht gedacht.

Einfach mal was eigenes ausprobieren war die Devise der jungen Paintner Gesangsgruppe, die damit die Neugierde von rund 200 Zuhörern weckte. Nach dem Motto „Please don't Stopp the Music“ führte Doris Weinhut als Moderatorin durch das Konzert und spannte den Bogen von traditionellen afrikanischen Liedern, über amerikanische Gospel-Songs bis hin zu aktuellen Liedern aus den Charts. Natürlich durfte dabei der „Cup-Song“ aus dem bekannten Film „Pitch Per-



Mal was eigenes ausprobieren, lautete die Devise des Chroes. Foto: Schweiker

fect“ ebenso wenig fehlen, wie der beliebte und aus der WM 2014 bekannte Ohrwurm „auf uns“ des deutschen Popsängers Andreas Bourani. Für „Gänsehautfeeling“ sorgten aber auch Lieder wie beispielsweise „weit, weit weg“ von Hubert von Goisern. Verbunden mit der richtigen Choreographie zu den einzelnen Liedern durften sich die jungen Sängerinnen und Sängern zum Schluss des Konzerts in einem

lang anhaltenden Applaus suhlen. Der Eintritt zum Konzert war frei, der Erlös an Spenden geht an die Bischof-Wittmann-Schule Regensburg.

Der Jugendchor der Paintner Kalkspatzen wurde im November 2009 unter der musikalischen Leitung von Sonja Wutz und Uli Groeben gegründet. Seit August 2014 leitet Raphaela Geß diese Gesangsgruppe der Paintner Kalkspatzen. (esw)